



Mejóro calificación crediticia de Chihuahua: Hacienda

El Gobierno del Estado dio a conocer que la calificadora norteamericana HR Ratings mejoró la calificación crediticia de Chihuahua.

Por: **Pedro Dorante A** 11 Mayo 2023 11 24

Esto tras una revisión realizada el pasado 25 de abril.

“La consultoría HR Ratings sube la calificación al estado de Chihuahua. El martes 25 de abril esta empresa presentó una calificación la cual pasó de HR triple B positivo a HR A con perspectiva de positiva a estable. El estado de Chihuahua tuvo al cierre del 2022 un superávit del 6.1% de los ingresos totales por el acelerado crecimiento de los ingresos en el 2022. Esto permitió que la deuda neta ajustada del Estado se redujera en 2 mil 41 millones de pesos el año pasado”, expresó el Secretario de Hacienda José de Jesús Granillo Vázquez.

El funcionario explicó que las medidas de la consultora se basan en seis métricas diferentes, entre estas destaca la “relación de deuda a ingresos de libre disposición”. De acuerdo con Granillo Vázquez, el apartado de “factor de gobernanza” esta está etiquetada como “superior” debido a la transparencia que señala el Gobierno del Estado en el manejo de su documentación.

Hacienda añadió que con el mejoramiento de estas condiciones, la actual administración estará en condiciones de manejar más créditos para el estado. Asimismo, la dependencia indicó que está programa otra revisión por parte de otra consultora para el segundo semestre del año.